
別紙様式（第３条関係） 

開催記録 

名 称 第９回会津美里町本郷地域教育施設等整備検討委員会 

開催日時 令和７年２月 14 日（金）午後６時 30 分～午後８時 00分まで 

開催場所 本郷生涯学習センター２階 研修室Ｂ 

出席者 

（委員） 

星委員・横地委員・佐藤(信)委員・冠木委員・吉原委員・長嶺委員 

（順不同） 

（事務局） 

歌川教育長・大竹課長・小野主幹兼指導主事・長嶺学校経営アドバイザー 

・菊地総務係長・榎森こども教育係長 

議 題 

報告 

協議 

（１）本郷こども園改築基本構想について 

（２）本郷学園施設整備状況について 

（３）その他 

資料の名称 「第９回会津美里町本郷地域教育施設等整備検討委員会」 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

内容 

１、開会 

２、委員長あいさつ 

３、協議（議長：佐藤委員長） 

(１) 本郷こども園改築基本構想について（事務局より説明） 

(委 員)職員の駐車場はどこを想定しているのか 

(事務局)現在の本郷学園前期課程グラウンド北側に、新たに駐車場を整備する予定である。 

(委 員)基本構想に、概算事業費を掲載するとのことだが、駐車場整備も含めた費用が掲載さ

れるのか。 

(事務局)園舎改築費用だけでなく、周辺整備も費用として掲載する予定である。 

(委 員)現在の園庭と同じくらいの広さがあるのか理想的である。 

(委 員)駐車スペースは０才児の送迎があることなどから、数台分のスペースは必要である。 

(委 員)前期課程とこども園の間に、安全フェンスがあるが、幼小中連携に隔たりが生じてし

まうのではないか。園児と児童生徒が隔たりなく、気軽に交流できるような、こども



目線での建物となってもらいたい。園児と児童がふれあうことのできる環境づくり

が必要である。 

（事務局）本郷学園の周辺が囲われているのであれば、前期課程とこども園の間のフェンスは

必要がないが、そうでない場合は、防犯上は設置する必要がある。 

(委 員)前期課程の児童は、後期課程グラウンドまで移動距離があるのではないか。そのた

め、現在のグラウンドの一部を前期課程児童用のスペースとして確保できないのか。 

(事務局)現在の昇降口から前期課程グラウンドと、後期課程グラウンドまでの距離は、さほ

ど変わりはない。そのため、前期課程グラウンドは全て本郷こども園とする予定であ

る。なお、後期課程グラウンドに遊具を設置する予定である。 

(委 員)どのクラスからも園庭に出られるし、幼児保育室近くに中庭があるのはよい。 

(委 員)駐車場を北側に整備予定であれば、園庭を広くとるためにも、園内に駐車場を設け

る必要はないのではないか。北側駐車場から歩いて親子一緒に登園する姿があって

もよいのではないか。 

(委 員)コストの面だけではなく、保護者アンケートの意見も反映した園舎となるよう検討

してもらいたい。 

 

(２) 本郷学園施設整備状況について（事務局より説明） 

(委 員)今まで、通行していた町民の方々もいるので、学校用地となった場合、地域の方々

との関係づくりに努めてもらいたい。 

 

(３) その他 

   (委 員)本郷こども園改築のスケジュールは。 

  （事務局）財政的なこともあり、令和８年度に基本設計を行う予定である。その後のスケジュ

ールについては、まだ未定となっている。 

 

４、その他 

５、閉会 

 

※終了（午後 8時 00 分） 

 


